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TRANSCR¡PCIÓN MAGNETOFÓT.UCI NCSUMDA DE LA SESóN ORDINARIA DE
CONCEJO MUNICIPAL OE FECHA 24 DE JUNIO DE 2O2O;
En la ciudad de Pedro V¡cente Maldonado, cantón del mismo nombre, provincia de Pichincha, a
los veinte y cuatro días del mes de jun¡o del año dos m¡l ve¡nte, s¡endo las quince horas con
diez m¡nutos, se da inic¡o a la presente Sesión Ordinaria del Legislativo del Gobierno
Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón Pedro Vicente Maldonado, presidida por el
lng. Walter Fabrisio Ambuludí Bustamante, en su calidad de Alcalde; actúa como Secretaria
General la Ab. Priscila Mariux¡ Ordóñez Ramírez;
El Señor Alcalde: Da la bienvenida a los presentes y dispone que por Secretaría se de lectura
a la convocatoria:
La Secretaria General: Por disposición de la Máxima Autoridad Ejecutiva del Cantón,
conforme lo disponen los Arts. 318 y 60 literal c) del Código Orgánico de Organización
Territorial Autonomía y Descentralización y el Art. 46 de la Ordenanza de Organización y
Funcionam¡ento del Concejo Municipal de Pedro Vicente Maldonado, me permito convocar a
Sesión Ordinaria de Concejo Municipal, para el día miércoles 24 de junio de 2020, a partir de
las 15h00, en la Sala de Sesiones de la Mun¡c¡palidad, con la finalidad de tratar el sigu¡ente
orden del día:
l.- Constatación del quórum;
2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde;
3.- Aprobación del orden del día;
4,- Anális¡s y Aprobación del Ac{a Nro. 13, correspondiente a Ses¡ón Ordinaria de Concejo
Municipal, de fecha 17 de junio de 2020.
5.- Análisis y Aprobación en Segundo y Definit¡vo debate del proyecto de Reforma a la
Ordenanza que aprueba la Urbanización Prow¡denza ub¡cada en la Cooperativa Agrícola John
F. Kennedy, sector rural, del cantón Pedro Vicente Maldonado, Provincia de Pichincha y su
Ordenanza Refomatoria.
6.- Clausura de la sesión.
El Señor Alcalde: Siguiente;
La Secretaria General: PRIMER PUNTO. - '1.- Constatación de Quórum.
. Concejal Erly Bastidas, prcsente;
. Concejal Carlos Gaibor Puente, prssente;
. Concejal Johana Montenegro, presente;
. Concejal Arsen¡o Oñate, presente;
. Concejal María Mariela Sanmartín, prcsente;
Se encuentran presentes las y los c¡nco Concejales; por tanto contamos con quórum para
instalar la presente sesión;
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día;
La Secretaria General: SEGUNDO PUNTO.- 2.- lnstalación de la sesión por pafte del Señor
Alcalde.
El Señor Alcalde: Saludarles Señoras y Señores Concejales, Señora Secretaria y demás
presentes, de acuerdo a lo que establece la Ordenanza de Organización y Funcionamiento del
Concejo Municipal de Pedro Vicente Maldonado y el COOTAD, se ha convocado a la presente
Sesión Ordinaria para lratar los puntos que han sido enunciados; s¡empre pedirles que el
desarrollo de la ses¡ón sea con el respeto y altura que nos merecemos todos, apegados a la
ley, con estas palabras dejar instalada la presente sesión; siguiente punto del orden del día;
La Secretaria General: TERCER PUNTO. -3.- Aprobación del orden del dia.
El Señor Alcalde: Está a consideración de ustedes señoras y señores Concejales, la
aprobación del orden del día que ha sido planteado, si hay algún cambio o algún incremento,
en el punto orden del día, que no necesite de informes legales o técnicoé, se lo puede .f
¡ncrementar ¿Estamos de acuerdo con el orden del día planteado? Tome'votación seño¡qff/
secretaria; A
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La Secretaria General: Procedemos a tomar votac¡ón.
. Concejal Erly Bastidas, a favor;
. Concejal Carios Gaibor Puente, a favor;
. Concejal Johana Montenegro, a favor;
. Concejal Arsen¡o Oñate, a favor;
. Concejal María Mariela Sanmartín; a favor;
. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor;
Se contab¡l¡zan seis (6) votos a favor;
RESOLUCÉN NRO. O49.SG-GADMPVM.2O2O.. POR UNANIMIDAD. - EL PLENO DEL
óRGANo LEGtsLATtvo MUNtclpAL DEL CANTóN pEDRo vtcENTE friALDoNADo
RESUELVE APROBAR EL ORDEN DEL DIA PLANTEADO;
El Señor Alcalde: S¡guiente punto del orden del dia;
La Secretaria General: CUARTO PUNTO. - 4.-Análisis y Aprobación del Acta Nro. 13,
correspond¡ente a Sesión Ordinaria de Concejo Municipal, de fecha 17 de junio de 2O2O;
El Señor Alcalde: Está a consideración de ustedes señoras y señores Concejales esta acla, si
hay alguna observac¡ón o corrección para que la realicen;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Arsenio Oñate: Quien expresando su saludo a
todos los presentes manifiesta: Mis observaciones al Ac{a número 13 están en la página 2 en
la línea 23 cambiar 'incremente" por "incremento"; en la página 3 en la línea 27 después de
"Prow¡denza" poner ",' y seguido borrar "ya"; en la página 1'l "luego de la f¡rma de"
¡ncrementar la palabra "la donación de'; en la línea 8 eliminar 'venga y'', con estas
cons¡deraciones mociono para que se apruebe el acta;
El Señor Alcalde: Hay una moc¡ón presentada, la moción tiene respaldo de las concejalas
Mariela Sanmartín y Johana Montenegro;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Erly Bast¡das: Quien expresando su saludo a
todos los presentes manifiesta: Mis observaciones al acta número 't3, están en la página 4 en
el ítem 21 cambiar la palabra "señalada" por "señalado'; en la página 6 en el ítem 24 donde
dice "analizara' poner t¡lde "analizatá', en la página I en el ítem 21 dice 'quedara' poner tilde
"quedará'; en la pág¡na 9 en el ítem 40 cambiar "el tema" por'la documentación de la
expropiación"; en la pág¡na 11 en el ítem 25 camb¡ar "esto" por "estoy' y cambiar "d¡ciendo' por
"mencionando', con eso concluyo las observaciones al ac{a número 13;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Garlos Gaibor: Quien expresando su saludo a
todos los presentes manifiesta: Mis obseNac¡ones al acta número 13, en la pág¡na g en la
linea 21 poner las primeras letras en mayúscula "Gobiemo Municipal", hasta ahí mls

35 observaciones;
36 El Señor Alcalde: Señora Secretaria hay una moción presentada, la moción tiene respaldo,
37 sírvase tomar votación a la moción presentada;
38 La Secretaria General: Procedemos a tomar votación.
39 Concejal Erly Bast¡das, a favor; con las observaciones
40 Concejal Carlos Gaibor Puente, a favor;
4l Concejal Johana Montenegro Puente, a favor;
42 Conceial Arsenio Oñate, Proponente; a favor;
43 Concejal María Mar¡ela Sanmartín, a favor;
44 Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor; con las obsewac¡ones
45 Se contab¡l¡zan se¡s (6) votos a favor;
46 RESOLUCIÓN ilRO. O5O.SG-GADMPVM.2O2O.. POR UNAilIMIOAD. . EL PLENO DEL
47 ónca¡¡o LEGlsLATlvo MUNtctpAL DEL CANTóN pEDRo vtcENTE MALDoNADo
48 RESUELVE APROBAR EL ACTA NRO. 13 CORRESPOI{DIENTE A SESlÓil OROINARIA
49 DE CONCEJO MUNICIPAL, DE FECHA 17 DE JUN]O DE 2O2O;
5o&Ál Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del dia;
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La Secretaria General: QUINTO PUNTO. -5.- Análisis y Aprobación en Segundo y Definitivo
debate del proyecto de Reforma a la Ordenanza que aprueba la Urbanización Prowidenza
ubicada en la Cooperativa Agrícola John F. Kennedy, sector rural, del cantón Pedro V¡cente
Maldonado, Provincia de Pichincha y su Ordenanza Reformatoria;
El Soñor Alcalde: Señoras y señores Concejales en la reunión anterior, se suspendió este
punto había un pedido de hacer un planteamiento, yo les habia dicho que siempre acorde a la
parte legal, la revisión de los técnicos tanto de Planificación, como la parte de Sindicatura y
obv¡amenle la rev¡sión por parte de los m¡embros de la Comisión, esto ha sido puesto a
considerac¡ón de ustedes, qu¡siera pedirle al S¡ndico, después de la intervención de ustedes
que nos dé una explicación de la parte legal, está a mnsiderac¡ón de ustedes este punto del
orden del día;
Se concede el uso de la palabra al Concejal An¡enio Oñate: Muchas gracias señor Alcalde,
en la reunión anterior se suspendió este punto del orden del día, porque el señor representante
de la Urbanización puso a conoc¡miento temas de @stos, nos hemos reunido en Comis¡ón con
las compañeras Concejalas, con el compañero Síndico y también se le h¡zo la convocatoria al
señor Pérez representante de Prowidenza, para llegar a un acuerdo y dar paso a que el
pedido de ellos se consolide. En tal virtud hemos llegado al acuerdo en que debería
necesariamente presentar una póliza como garantía para el cumplimiento de las obras, en esta
ocasión se hizo la consideración que deberia ser el 1Oo/o ya que la Urbanización tiene un
avance aproximado casi del 92o/o según los informes que nos han presentado los diferentes
departamentos, entonces se ha llegado al acuerdo que debería entregar la póliza de la manera
que sea, para que en un plazo de 45 días sea presentado a la municipalidad y quede esta
póliza como garantía para el cumplimento de las obras en el plazo de un año, plazo que será
concedido por única vez y que debe ser cumpl¡do a partir de la fecha en que se apruebe la
Ordenanza. Hemos considerado dentro de la Com¡sión que lo más conveniente era este
sistema de la póliza, porque es un documento que, en caso de cumplirse la fecha de plazo
automáticamente se puede gestionar con la aseguradora, para que esos dineros entren a las
arcas municipales y el Urbanizador tendrá la obligación de cumplir con los trabajos a la
brevedad posible, caso contrario de acuerdo a la Ordenanza se veÉ impedido de hacer
cualquier gestión, si no cumple mn lo que está establecido. De esa manera como Comisión se
ha visto que al munic¡pio también le beneficiamos para evitarnos procesos de coacl¡vas y otros
trámites, que resultan muchas veces un lanto engorrosos y dilatan el poder ejecutar estas
garantías, con esta explicación mociono para que se apruebe ya en esta segunda sesión, se
considere la ampliación de plazo de un año a esta Urban¡zación y si es necesario sugiero
alguna aclaración o ampliación de la parte legal y a lo mejor de Planificación porque hay el
acuerdo para que se proceda esto, tendrán que presentar un cronograma de acliv¡dades que
se van a desarrollar durante este año, para que el municipio con los diferentes departamenlos
o direcciones vaya haciendo el seguimiento pala que esto se cumpla de la mejor manera,
muchas gracias señor Alcalde y compañeros;
El Señor Alcalde: Hay una moción presentada para que se pruebe el Proyecto de Refoma, la
moción t¡ene respaldo de las Concejales Johana Montenegro y Maria Mariela Sanmartín;
El 56ñ0r Proeurador S¡nd¡co Ab. Pablo Gaiza: Quien expresando su saludo a todos los
presentes manifiesta: Prácticamente me ratifico en la explicación que ha hecho en la
expl¡cación del Concejal Oñale, no sé si hay alguna duda de este tema, porque creo que está
claro el tema de la exigencia de una póliza de garantía, la misma que se ejecutará como una
multa, en caso que el Urbanizador en el año que se le otorgue la prórroga no cumpla con la
entrega de las obras de infraestructura, eso básicamente no sé s¡ alguna situación más para
explicarles, ya creo que hemos redundado mucho en esta explicación entonces ¿alguna
¡nquietud?;
Se concede el uso de la palabra al Conceial Carlos Gaibor: Bueno muchas gracias, pues
hemos escuchado las dos partes, por parte de la comisión y por la parte Juridica eslá bastantjrpl
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claro, ya se explicó de la neces¡dad del GAD Municipal, que debería haberse ¡nstalado por
parte del señor urbanizador, creo que las cosas se ha quedado claras en su compromiso con
el GAD como urban¡zador, en este caso como municipio hemos planteado las cond¡ciones, es
decir plasmar la ordenanza una vez aprobado se pueda ejecutar, creo que el cronograma de
trabajo también está dentro de lo transitorio ya que es algo que se complementa , está un poco
borroso la parte final de la hoja, pero algo si se puede notar, creo que eso es fundamental para
que exista el cronograma para que a través de planificación lleven ese control de lo que
establece la ordenanza en las especif icac¡ones transitorias sobre todo relacionado y que tenga
concordancia con el Articulo 3 que habla del m¡smo cuerpo legal, creo que con esas
considerac¡ones estoy de acuerdo para que se pueda aprobar y con ello dar soluc¡ón a este
pedido que ha hecho el Señor Pérez representante de la urbanización Prowidenza:
El Señor Procurador Sindico Ab. Pablo Caiza: Señor Alcalde si vale hacer una aclaración lo
que se está aprobando es una reforma a la Ordenanza, la cual reglamenta o señala cual es el
proceso para dar una prórroga, en ese sentido se le está considerado que el Urbanizador en
I días pueda presentar recién ahí está petic¡ón de la prórroga y la misma que será autorizada
mediante Resolución Legislativa, entonces la próxima reunión ya se emiliría como tal la
resolución legislat¡va, de ahí t¡ene los 45 días entendiendo el tema del estado de excepción ya
que todavía no está normal la situación para el presentar esta póliza de garantía, no obstante
emp¡eza desde la próxima semana a @rrer el plazo de 1 año y tendría que conlar ya en los
45 dias de la pól¡za de garantía;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Erly Bastidas: Bueno gracias por las
aclaraciones, y bueno ya después que se habían reunido, queda mucho más claro el hecho
mismo, de que hayan documentos de por medio, en que la persiona afec{ada o no esté
cumpliendo y se pronuncie oficialmente, eso es importante, más que todo quiero hacerle una
pregunta ¿Qué pasaría en el caso de que a pesar que ya se le dé un plazo e incurran, se les
aplica la normativa, y a pesar de esto incumplen, que podemos hacrr o que riesgos cnrremos?
El Señor Procurador Sindico Ab. Pablo Caiza: El riesgo es más para el urbanizador, porque
él estaría ¡mposibil¡tando de realizar cualquier tipo de tram¡te acá, mientras no cancele esta
multa y claro ya es también una repercusión propia del urbanizador ya que no podria gestionar
las escrituras a los copropietarios, quienes ya pretendan hacer sus escrituras definitivas no
podrán real¡zar ningún tipo de trámite, y claro más se estaría enfocando en ellos. Como
administración nosotros no estamos invirtiendo ningún recurso público, entonces no estaría
afectado en nada al GAD Municipal, más es la afectación propia que se generaría al
urbanizador;
Conünua en el uso de la palabra al Concejal Erly Bast¡das: Existe un método que podamos
realizar si alguna de estas perconas qu¡eran tildarle al GAD Mun¡cipal como responsable?
cuando no es así, ya que sería responsabilidad del urbanizador;
El Señor Procurador Sindico Ab. Pablo Caiza: Se publicaría la reforma, la prónoga y todo
eso, también a la urbanización se difundiría lo que se está real¡zando como GAD Munic¡pal de
lo que se está haciendo, justamente velando los intereses de la c¡udadanía en general, y
también creo yo que un Urbanizador no va a tener más de 100.000 dólares para pagar como
multa, también en esa forma le estamos exigiendo no es el interés de cobrar ese dinero, sino
de mas bien que cumpla, no creo que cualqu¡er persona vaya a querer perder en esta situación
más de 100.000 dólares, yo creo que si lo cumpliría;
Conünua en el uso de la palabra al Concejal Erly Bast¡das: Bueno tengo una sugerencia a
rcalizat, y es con lo mismo que ha pasado con la urbanización que aprobamos, hay una Póliza
pendiente por entregar, si bien es cierlo existe el tema de la pandemia, es momento de
comenzar a presionar de cierta manera y que no vaya a pasar lo mismo con ela, que ya a
pesar, luego de la pandem¡a ya que es entend¡ble y esto afecla el funcionam¡ento del seclor
público, entonces hay que estar sumamente pendiente paÍa que las pólizas se ejecuten,
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1 tema de las urbanizaciones, y el tema de la responsab¡l¡dad que tiene cada una de ellas de
z rcalizef una planificación en la cual tienen lmed¡dores y trazadores de cumplimiento y a pesar
3 de eso no lo han hecho, entonces esas son mis observaciones, y de favor ped¡rles que estén
a súper pendientes de eso para que se lleven adecuadamente.
5 El Señor Alcalde: Señora Secretaria hay una moción presentada, la moción tiene respaldo, de
6 la Concejal Mariela Sanmartín y la Concejal Johana Montenegro, sirvase tomar votación a la
z moción presentada;
8 La Secretaria General: Procedemos a tomar votación.
9 Concejal Erly Bastidas, a favor;
10 Concejal Carlos Gaibor Puente, a favor;
11 Conce¡al Johana Montenegro Puenle, a favor;
12 Conce¡al Arsenio Oñate, Proponente a favor;
13 Concejal María Mariela Sanmartín, a favor;
L4 Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor;
15 Se contab¡l¡zan se¡s (6) votos a favor:
16 RESOLUCóN NRO. O5I-SG-GADMPVM.2O2O.. POR UT{AilIi'IDAD. . EL PLENO DEL
t7 óncmo LEGtsLATtvo iliuNlctpAL DEL CANTóN pEDRo vtcENTE
18 iiALDONADORESUELVE APROBAR EN SEGUI{DO Y DEFINITIVO DEBATE DEL
19 PROYECTO DE REFORMA A LA ORDENANZA QUE APRUEBA LA URBA].¡IZACIÓN
ZO "PROWIDENZA" UBICADA EN LA COOPERATIVA AGRíCOLA JOHN F. KEN]'¡EDY,
ZL SECTOR RURAL, OEL CANTÓN PEDRO VICENTE T'ALDONADO, PROVINCIA DE
22 PICHINCHA Y SU ORDENANZA REFORfiIATORIA;
z3 El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día;
24 La Secretaria General: SEPTIMO PUNTO. - 6.- Clausura de la ses¡ón.
25 El Señor Alcalde: Agradecerles señoras y señores Concejales, señores Directores y señora
26 Secretaria por su participación, obviamente siempre estaremos tomando decisiones acertadas,

para el beneflcio de nuestra ciudadanía, queda clausurada la presente sesión;27
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Ab. Priscila Mariuxi
SECRETARIA

lng. Walter Fabrisio Ambuludí Bustamante
ALCALDE, .' , ".,..,.,
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